

Las reuniones de barrio se aplazan y las consultas específicas en Ermua se relegan

El equipo de gobierno aporta su impresión sobre las propuestas realizadas por PNV y Ezker Anitza en los presupuestos participativos

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua analizará tras las elecciones municipales la puesta en marcha de las reuniones de barrio y pretende mantener las consultas en inversiones a través de encuestas puntuales o su análisis en los consejos y órganos de participación habituales en estos momentos en la administración local.

Esta es la respuesta del equipo de gobierno local, en la última comisión informativa celebrada ayer en el municipio, en la que el alcalde, Carlos Totorika, respondió a las cuestiones planteadas en anteriores reuniones por los concejales de PNV y Ezker Anitza.

En la anterior Comisión Informativa en la que se debatió la gestión de los presupuestos participativos, el PNV planteó la posibilidad de consultar ciertas inversiones a la población y Ezker Anitza, la puesta en marcha de las reuniones de barrio, para ampliar la participación ciudadana en las Cuentas Locales.

Totorika explicó ayer que el funcionamiento de los órganos de consulta por barrios sería adecuada, pero propuso que «en periodo electoral la lectura que podría hacerse es la de que se realizan porque se acercan las elecciones», por lo que propuso que «mejor que se lleven a cabo en una coyuntura en la que no se malinterpreten». Este debate quedó relegado a próximas reuniones debido a que la portavoz de Ezker Anitza no pudo estar presente en la comisión de ayer.



Sesión anterior de presupuestos participativos, que se volverán a celebrar. ■ A. LASUEN

Por otra parte, el alcalde quiso destacar que las consultas para ciertas inversiones municipales «ya existen». El primer edil citó las encuestas realizadas por el Instituto Municipal de Deportes para ejecutar las pistas de pádel, la ampliación de la biblioteca o la peatonalización del centro del municipio, y también se refirió a las reuniones con comerciantes y con vecindario afectadas en alguno de estos temas.

Además aludió a los mecanismos

El alcalde rechaza la acusación de tener miedo a la participación, «cuando la estamos fomentando»

que «existen desde hace 20 años», refiriéndose a los diferentes Consejos municipales. También recordó las reuniones de los presupuestos participativos con participación ciudadana que se realizaron el año pasado «donde se establecieron las prioridades para profundizar en el presupuesto en temas de empleo, transparencia y ayuda a las familias necesitadas». «No se me ocurre una nueva fórmula», afirmaba.

No obstante, Totorika se mostró de acuerdo con que «la visión de la ciudadanía puede enriquecer la democracia y la articulación de la pluralidad de opiniones de las propuestas de la calle, que se desarrolla aquí a través de los diferentes grupos políticos».

El portavoz del PNV, Jol Gisasaola, por su parte criticó el modo en el

que se realizaron las encuestas sobre la necesidad de las pistas de pádel «porque no se abrió a todos los usuarios del polideportivo» y el PNV entendía que «con la opinión de 400 y pico personas no está suficientemente justificada la decisión de construir las». Hizo hincapié además en su impresión de que «hay miedo de decir lo que se pregunta y para qué. No se nos ha contestado».

El portavoz del PP, Fernando Lecumberri, redundó en la idea de que las encuestas del pádel «se han hecho con corrección, ya que consultar a 400 y pico personas de 4.000 usuarios está bien».

Totorika calificó de absurda la acusación de «tener miedo a la participación cuando la estamos fomentando» y afirmó haber contestado a las cuestiones planteadas.

Cine español, chino y americano, esta semana en el Antzokia de Ermua

■ A. LASUEN

ERMUA. Hoy comienza la programación semanal de cine con la habitual sesión de cine-club y el thriller chino 'Black Coal', dirigida por Diao Yinan. Fue la película que se hizo con el máximo galardón, el Oso de Oro, en la edición de este año del prestigioso festival de cine de Berlín. Película inteligente y brillante propone una nueva vuelta de tuerca hasta su sorprendente final. Se programará en versión original subtitulada a las 20.30 horas.

La programación de cine comercial presenta 'Magical girl', de Carlos Vermut, que ganó la Concha de Oro en la última edición del festival de Donostia. Tragicomedia negra e hipnótica, con interpretaciones de José Sacristán y Luis Bermejo. Se pasará el sábado a las 19.30, el domingo a las 22 y el lunes a las 20.30 h.

La otra película que se proyectará el fin de semana será la comedia romántica 'Así nos va', (Rob Reiner), protagonizada por Michael Douglas y Diane Keaton (sábado a las 22 y el domingo a las 19.30 h). En la sesión infantil del domingo, a las 17 horas, podrá verse 'Tortugas Ninja' 3D.

EN BREVE

Anuladas participaciones de la Peña de la Real Sociedad

La Peña de la Real de Ermua 'Aurtien bai...' retirará uno de sus tacos de lotería. Será el número 40, con las participaciones del número 1.951 al 2.000, del número 06123 de la Lotería Nacional. Desde la Peña informan que «tras la denuncia a la Ertzaintza por sustracción del citado taco y la publicación en este periódico esas papeletas carecerán de valor».

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Black Coal (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre. Amaña).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46).
De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 h.: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

DEBA

Udalak ezin dio Gora Deba Taldeari herriko errolda zerrendaren kopiari eman

Herri plataformak eskaera hori egin zion auzo udalaren iritsi bilketan bere ideiak zabaltzeko

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Udalak azaroaren 30ean auzo udalaren gainean iritsi bilketa bat egingo du Itziarren Foru Araua jarraituz. Ekimen honekin bertako biztanleek erabaki behar dute ea ados dauden 2014ko ekainaren 17an Udalbatza onartutako erabakiarekin. Hau izango da Udalak gai honen inguruan emango duen azkeneko urratsa, ondoren, behin betiko eraketaren erabakia Gipuzkoako Foru Aldundiari dagokio.

Iritzi bilketarako prozedura Debako Udalbatzak urriaren 30ean egindako osoko bilkuran onartu

zuen. Gora Deba Taldeak hau jakin zuenean eskutitza luzatu zion Alkatezari bi gauza eskatuz. Batetik, udaleko errolda zerrendaren kopia bat ematea; eta, bestetik, euren proposamenak hautesleei helarazteko papeleta eta gutunazal nahikoa eskuratzea.

«Udaleko errolda zerrendaren kopia bat emateri buruz, udaleko zerbitzu juridikoak galdetu ondoren, eta tokiko legegaldian eta datuen babeserako araudian oinarrituta eskiera ezin daiteke onartu», azaltzen du Maider Zubikarai alkateak. Hala ere, «Udalak iritzia ematera deituta dauden hautesle guztiek bere eskubidea egikaritu dezaten bermatzeko prozedura bat ezarri du», dio alkateak.

Gora Deba Taldeak eskatutako beste gaiari buruz «esan behar da, material horren xedea, proposamen politikoak egitetik haratago, toki-

ko Erakunde Txikia eratzeko espedientearen baitan beharrezkoa den administrazio izapide bat betetzea dela, eta espedientearen esku-sartzerik ez egotea bermatu behar da administrazio jardueran sortu daitezkeen balizko kalteak saihestuz», azpimarratzen du Maider Zubikarai. Bestalde, Udalak «arreta berezia eskainiko dio hautesle guztiek papeletak eskura ditzaten, horretarako, bitarteko guztiak jarriaz». Egunean bertan iritsi bilketan egiteko prestatuko den lokalean ere esku-garri izango dira.

Alkateak azaltzen du «Udala prest dago eskatzen zaion informazioa helarazteko eta administrazio-espedientera sarbidea onartzeko, prozedurari dagozkion argipen eta azalpen guztiak emateko, bai Gora Deba herri plataformari, nahiz bestelako edozein eragileri edo gizabanakori».

ONDARROA

La feria de las flores y plantas se celebrará este domingo en Plaza Berdura

ONDARROA. La feria de las flores y verduras volverán a Ondarroa este domingo, en la plaza Berdura, en su quinta edición. Esta feria estará abierta de 11.00 a 15.00 horas. Con esta iniciativa, los ondarreses tendrán la oportunidad de ver y comprar diferentes artículos, así como manualidades con los diferentes talleres que se ins-

talarán, en la feria. La oferta va desde flores y plantas ornamentales, flores secas, miel y cremas, bolsos, junto con otras plantas de crecimiento natural, de tela, las plantas verdes, jabón, así como una oferta de productos de perfume natural. Desde la Oficina de Turismo se encargarán de amenizar con su música este evento.

Barcos de bajura descargan 20.000 kilos de anchoa

ONDARROA. Barcos de bajura descargaron ayer 20.000 kilos de anchoa, en una excelente faena, en el que hubo también sardina gorda e incluso una variedad de túridos del Sur. El buen tiempo meteorológico trajo la especie al puerto, con lo que se ha podido alargar la campaña. La anchoa descargada dio unas cotizaciones entre los

1,5 euros-kilo y 3 euros. El tamaño era de talla menor, entre 55 y 60 granos en el kilo, con partidas no aptas para la comercialización. Lo que sí fue abundante es la sardina, con una notable profusión de cajas. Mientras duren los buenos tiempos, la flota de bajura seguirá en la mar, con objeto de ampliar la temporada de pesca.

El Euskal Jolas afronta otro fin de semana lleno de partidos tras el descanso anterior

DEBA. La competición de pelota vuelve a coger ritmo para los pelotaris de Euskal Jolas, después de un fin de semana de transición, con un único partido. La pareja de paleta goma disputó el único choque por parte del club debarra, el resto descansó a la espera de retomar los torneos.

Los palistas debarra comienzan un nuevo torneo dentro del Campeonato de Gipuzkoa. Arranca la modalidad de paleta cuero, con tres parejas. Cada una de ellas competirá en una división. El tándem de Primera se enfrentará al Oiangu en Ordizia; el de Segunda recibirá al Altzartarra en el frontón Aldats; y el de Tercera acudirá a Urnieta.

El único encuentro del pasado fin de semana de Euskal Jolas se saldó con un triunfo. Los senior de Tercera División de paleta goma lograron en el frontón Aldats su primera victoria hasta el momento de la temporada. Esnaola y Loiarde fueron muy superiores al Urnieta 4 y se impusieron con un rotundo 25-7, un resultado que les permite ascender hasta la séptima plaza. El partido de esta jornada será muy complicado, ya que acuden a la cancha del líder, el Hernani.

Los pequeños de Euskal Jolas no cambian de competición, pero avanzan a la fase final del Torneo de Rendimiento de Gipuzkoa. Todos ellos afrontarán los dieciseisavos con la intención de avanzar hasta las finales.

La vuelta a las canchas de los más



Habrará partido de pala mañana en el frontón Aldats. **ANDER SALEGI**

pequeños de Euskal Jolas vuelve a dar vida a la cartelera de pelota este fin de semana. Los partidos se disputarán entre el viernes y el sábado. El frontón Aldats acogerá mañana dos partidos a partir de las 19.30 horas. Primero saltará a la cancha el infantil Azkoitia para enfrentarse al Euskal Giroa; y posteriormente el turno le corresponderá a la pareja de paleta cuero senior de Segunda División. Al día siguiente, empezando a las 17.30, se disputarán tres encuentros de alevines.

El resto de integrantes del Euskal

Jolas tendrá que dejar atrás las fronteras del municipio para disputar sus encuentros. El tándem de paleta goma senior de Tercera División acudirá a Hernani mañana, para jugar a partir de las 20.00 horas. El sábado, dos alevines jugarán en Arrasate, a partir de las 17.30. La pareja de paleta cuero senior de Tercera División viajará a Urnieta, y el infantil Arakistain estará en Aretxabaleta, mientras que el tándem de paleta cuero senior de Primera División cerrará el programa debarra en Ordizia ante el Oiangu.



LOS ESCOLARES CON SANTA CECILIA

Los estudiantes de Musika Eskola de Ondarroa recorrieron durante el día de ayer las calles de la localidad y también cantaron unos bertsos, en una agradable tarde. La programación incluye la participación de los grupos locales, cuya máxima expresión estará en el concierto del sábado, en la iglesia, con el grupo de metales, el de txitularis, la coral de cámara Unanue y el orfeón Kantaize.

ERMUA

Abierto el plazo para el Concurso de carteles de Carnaval

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El departamento municipal de Cultura ha abierto el plazo para la presentación de bocetos y trabajos en el concurso de carteles para la próxima edición de Carnaval. El certamen está dotado con un único premio en metálico de 500 euros para la persona ganadora. Las propuestas pueden entregarse en mano en las oficinas de

Lobiano Kultur Gunea, de 9 de la mañana a 9 de la noche, todos los días laborables o remitirse allí hasta el próximo día 28 de enero. La dirección postal para los envíos es la siguiente: calle Goienkale 10, 48260, Ermua (Bizkaia). La técnica es libre y a elección del artista. Los trabajos deben tener unas dimensiones concretas, según detallan las bases de la convocatoria. El tamaño mínimo es el de 42x30 centímetros y el máximo de 48x33 cm, respectivamente.

En cuanto al tema se refiere, los carteles deben referirse al Carnaval desde cualquier perspectiva y deben incluir la leyenda 'Carnavales de Ermua 2015eko Inauteriak'.